



MARÍA DE LOS ÁNGELES SÁNCHEZ REALIZA UNA RONDA DE VISITAS POR LAS AULAS Y TALLERES QUE ESTÁ INICIANDO IGUALDAD

La delegada de Igualdad ha mostrado su satisfacción por el normal inicio de todas las actividades, que está visitando con el fin de dar la bienvenida, intercambiar impresiones y recoger sugerencias de los participantes

Con motivo del inicio de las Aulas Abiertas y Talleres, la teniente de alcalde delegada de Igualdad, María de los Ángeles Sánchez, está llevando a cabo una ronda de visitas por las distintas clases con el fin de dar la bienvenida a las más de 900 mujeres y hombres que participan en estas actividades.

La responsable municipal de Igualdad ha manifestado que resulta muy gratificante ver a través de estas visitas como los participantes se van familiarizando con las distintas y variadas ofertas que presenta la Delegación municipal de Igualdad, desde pintura, a cerámica, bolillos, trabajos de restauración de muebles, o labores de cuero, un taller que junto con Peluquería y Cocina se ha incorporado este año como novedad al programa de actividades de la Delegación de Igualdad.

La delegada resaltó el ánimo y las ganas que los alumnos tienen por hacerse con las labores artesanales que se desarrollan en los distintos cursos, que de alguna forma no son sólo una fórmula de ocio y tiempo libre, sino que en algunos casos también rescatan antiguas labores que se están dejando de hacer.

María de los Ángeles apuntó que Igualdad hace un gran esfuerzo por ampliar cursos y plazas en este ámbito de ocio, apuntando que en este curso se han aumentado las plazas hasta más de 900, si bien se han presentado unas 1.200 solicitudes.

Al mismo tiempo, la delegada reseñó que la actividad y oferta de la Delegación va mucho más allá, ya que también se ponen en marcha actividades de carácter formativo que se irán ofertando a lo largo del curso, se ofrece un servicio de asesoramiento, y se llevan a cabo campañas de concienciación.

En relación a la participación, la responsable municipal indicó que teniendo en cuenta el número de cursos y plazas que oferta la Delegación de manera totalmente gratuita, en sus visitas por los talleres está haciendo hincapié en el tema de la asistencia, de manera que los participantes aprovechen la oportunidad que les brindan estos talleres, de manera que en el caso de que no puedan hacerlo se le pueda dar paso a las personas que están en lista de espera.

Para concluir, la delegada apuntó que esta ronda de visitas también sirve para que los participantes le hagan llegar las opiniones, sugerencias, o aportaciones que tengan, en la mayoría de los casos en relación a estos cursos, y en otros relación a otros temas que lleva la Delegación.

María de los Ángeles Sánchez indicó que los cursos y talleres se están iniciando con total normalidad cumpliendo con los horarios y días previstos, y en los distintos espacios que sirven de sede a estas actividades, es decir, las dependencias municipales de la Delegación Municipal de Igualdad, la Casa de la Cultura, el Centro de Día Cristina Buada, la Sala Alternativa o las sedes de Serenata Roteña, y la asociación Siglo XXI.

Al margen de las 23 Aulas Abiertas que se desarrollarán hasta el 25 de mayo de 2009, y en las que se incluyen aulas de óleos, costura, yoga, restauración de muebles, guitarra, bolillos, bailes de salón, cerámica, pilates, coro, telares, o cuero, también se ha puesto en marcha el primer bloque de Psicología, así como los cursos de automaquillaje, peluquería y de cocina, que se presenta como una novedad este año.

Por otro lado, el programa también plantea cursos y talleres que se celebrarán en los próximos meses, así como acciones formativas que se imparten enmarcadas dentro de la programación enfocada a la formación y ofrecer recursos para la inserción laboral, como los de inglés, alemán, o diseño de páginas web.

Rota, 31 de octubre de 2008

GABINETE DE PRENSA

Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es